

# Balnéa

Tél: 05 62 49 19 19



**Type de visite :**  
bains relaxants, au cœur d'un décor somptueux

**A coupler avec une belle rando dans la vallée d'Aure :**  
Renseignements à l'office du tourisme d'Arreau



**Balnéa**

*Il était temps... de réinventer l'eau chaude*

Amérindiens, Romains, Japonais, Tibétains, Incas... les espaces de bien-être et les bains d'eaux thermales naturellement chaudes et chargées en oligo-éléments, font voyager petits et grands dans le monde et dans le temps. On traverse des cultures et des époques au fil des eaux et des bassins. On glisse d'un décor et d'une émotion à l'autre; l'intimiste côtoie le monumental, l'extérieur succède à l'intérieur.

Niché au cœur de l'un des plus beaux décors naturels des Hautes-Pyrénées sur les rives du lac de Génos-Loudenvielle, BALNÉA ne se contente pas de faire du bien aux corps et aux esprits. BALNÉA donne du plaisir aux yeux qui n'en finissent pas de rester grands ouvert face à la beauté des Pyrénées.

**Balnéa**

*It was time... to reinvent hot water*

Native Americans, Romans, Japanese, Tibetans, Incas ... wellness areas and hot springs baths naturally warm and loaded with trace elements, make traveling young and old in the world and in time. We cross cultures and eras along the waters and ponds. We slip of a decor and an emotion to the other; the intimist alongside the monumental, the exterior succeeds the interior.

Nestled in the heart of one of the most beautiful natural settings of the Hautes-Pyrénées on the shores of the lake of Genos-Loudenvielle, BALNEA does not content itself with doing good to bodies and spirits. BALNEA gives pleasure to the eyes that endlessly remain open in front of the beauty of the Pyrenees.